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Ms EN 
LA EMPRESA DESTACÓ QUE “LA COIPA” HA “SIDO RELEVANTE” EN LA EXTRACCIÓN Y PROCESAMIENTO DE ORO EN LA REGIÓN.    

CEDIDA

Kinross anuncia plan para 
extender la vida útil de La 
Coipa hasta 2040 
MINERÍA. La iniciativa mantendrá el consumo actual del recurso hídrico de 66 litros 
por segundo lo que equivale al 4% de los derechos de agua autorizados. 

Redacción 

cronicacadiarioatacamacl 

antener el consumo 
M actual de agua y los 

2.500 puestos de tra- 
bajo.es parte de laidea que tie- 
ne Kinross con la extensión de 

la vida útil del yacimiento La 
Coipa a través de un proyecto, 
que será ingresado a Evalua- 
ción de Impacto Ambiental a 
principios de 2025. 

Así lo informó ayer la em- 
presa durante una presenta- 
ción de la iniciativa que man- 
tendrá el consumo actual del 
recurso hídrico de 66!itros por 
segundo, lo que equivaleal 4% 
delos derechos de agua autori- 
zados. 

“El proyectoaún está enfa- 
se de cierre de su estudio de 
impacto ambientalidentifican- 
doimpactos y sus respectivas 
medidas, pero el uso responsa- 
ble de agua ha sido desde el 
principio un pilar esencial pa- 
ra construir una iniciativa sos- 

tenible, querespete el entorno 
ysehagacargo delasinquietu- 
des que pueden surgir”, indi 
el vicepresidente y gerente ge- 
neral de KinrossChile, Rodrigo 
Gomides. 

La compañía ingresará el 

   
   

proyecto al Sistema de Evalua- 
ción e Impacto Ambiental 
(SEIA) durante el primer se- 
mestre de 2025. Se busca ex- 

tenderla operación delas Fae- 
nas La Coipa y Purén hasta des- 
pués del año 2040 y lo ante- 
rior, permitiría mantener 
2.500 empleos en Atacama. 
“Esos puestos detrabajo sevan 
rotando y tenemos que tenerla 
capacidad de que los jóvenes 
de esta región puedan ser par- 
te de La Coipa y eso tiene que 
ver mucho con cómo somos 

capaces como industria de via- 
bilizar esas oportunidades en 
la comuna”, comentó Patricio 

Pinto, director de asuntos ex- 

ternos de Kinross. 

Además, con el objetivo de 
visibilizar el proyecto y fomen- 
tar el diálogo con las autorida- 
des y los habitantes de Copia- 
pó serealizará un proceso de 
participación ciudadana tem- 
prano. Asítambién, desde Kin- 
ross afirman que: “este estudio 

de impacto ambiental ha sido 
un proceso de co-construcción 

con las comunidades indíge- 
nas. Hemos estado con las co- 
munidades Collas participan- 
do en el levantamiento de lí- 

neas base, no sololas de medio 

humano sino la de flora y fau- 

na, por lo tanto, es un proyec- 
to que está siendo sociabiliza- 
do mucho antes que ingrese- 
mosal sistema de impacto am- 
biental”, comentó el director 
de asuntos externos de la em- 
presa durante el lanzamiento 
dela iniciativa. 

Durante diciembreKinross 
estará presentando la iniciati- 
va en distintos sectores de Co- 
piapó. La semana del 16 de di- 
ciembre se estará mostrando el 
proyecto en las instalaciones 
de Paipote, posteriormente en 
el parque Kaukariy también en 
el mall de Copiapó, “donde la 
comunidad va apoder conocer 
detalles del proyecto, cuálesel 
futuro de la compañía en una 
forma más lúdica”, agregó Pin- 
10, 

LOS OTROS PROYECTOS DE 
LA COMPAÑÍA EN ATACAMA 

Actualmente Kinross tiene 
tres proyectos en la región de 
Atacama: La Coipa, cuya vida 
útil buscaser extendida, Lobo- 
marte, yacimiento aurífero, 
que probablemente entre a 
evaluación de impacto am- 
biental durante el segundo se- 
mestre del próximo año, mis- 
mo que debe ser construido 
completamente y que desde 

“El proyecto aún está 
en fase de cierre desu
estudio de impacto 
ambiental identifi- 
cando impactos y sus 
respectivas medidas” 

Rodrigo Gomides
Vicepresidentey gerente general

de KinrossChile,

Kinross esperan “poder estar
operándolo luego de que ter-
mine la vida útil de La Coipa”,
explicó el director de asuntos
externos dela compañía mine-
ra. 

Además deestos, la empre-
sa cuenta con la faena de Mari-
cunga, la que lleva variosaños
paralizada después de que la
Corte Suprema confirmara la
sanción aplicada por el Segun-
doTribunal Ambiental que im-
plicaba la clausura de pozos de
la faena. Respecto a este tema
Patricio Pinto, director de
asuntos externos de Kinross

comentó que “se están estu- 
diando alternativas para el día 
de mañana poder reabrirla 
cumpliendo toda la normativa 
legal ambiental”. es   

Coro de Cámara de 
Copiapó obtuvo el segundo 
lugar en Encuentro Coral 
MÚSICA. El certamen fue organizado 
por la Universidad Católica de 

Santiago y contó con participación 
nacional e internacional. 

BRILLARON CON SU TALENTO Y PUESTA EN ESCENA, 

jun repertorio quecon- 
leróSicutCervusdeGio- 

anni Pierluigi da Palestri- 
na; Christus Factus Est de Anton 
Bruckner, Alleluia de Alejandro 
D. Consolación Il, Dies Irae de 
Maichel Jhon Trotta, LaFlordela 
Canela de Chabuca Granda con 
arreglo de Rodrigo Tapia entre 
otras piezas, el Coro de Cámara 
de Copiapó destacó el Segundo 
Encuentro Coral quese celebró 
en la Universidad Católica de 
Santiago Santiago y donde se33 
representantes regionales se re- 
unieron con otras30 delegacio- 
nesnacionaleseinternacionales, 
donde compitieron con docede 
ellas, obteniendo elsegundo lu- 
gar, lo que esun gran logro para 
Atacama. 

El coro está liderado por Ro- 
drigo Tapia Salfate y lograronser 
parte de esta oportunidad gra- 
ciasalapoyo del Gobierno Regio- 
nal de Atacama, Minera Cande- 
lariayla Municipalidad de Copia- 
pó. 

Por esto, el Gobernador de 
Atacama, Miguel Vargas, destacó 

que “estamos felices por el Coro 
deCámara de Copiapó quecada 
veznos sorprende más, han teni- 
do destacadas participaciones, 
enelextranjero con apoyo del 
Gobierno Regional y esta vezpar- 
ticipando en este encuentro na- 
cionaldeCorosobteniendo else- 
gundo lugar, organizado por la 
Universidad CatólicadeSantiago 
dondefueron acompañados por 
el Gobierno Regional de Ataca- 
ma. Nosotrossiemprehemos di- 
choquelosFondosdel Gobierno 
Regional de Atacama están en un 

componente muy significativo 
parapromoverla participación a 
través delarte, la cultura, el de- 
porte y el Coro de Cámara son 
una buena expresión de lo que 
somos capaces de hacer. Felicita- 
cionesalCoro y aquieneslointe- 
gran, este cuerpo de voces dela 

    

Región de Atacama y en partici- 
paraRodrigo Tapia, sudirector”. 

Rodrigo Tapia, director del 
Coro de Cámara con basta tra- 

yectoria, destacó la participación 
desus músicos en esta jornada y 
mencionó que “sin duda para 
nosotros ha sido un gran logro 
este segundo premio en el Con- 
cursodela Universidad Católica, 
el quecontó conla participación 
decorosnacionales einternacio- 

nales, de hecho el coro ganador 
es un coro brasilero de altísimo 

nivel, esto corona en realidad 

años de trabajo, no siempre he- 
mos tenido estetipo de recono- 
cimiento,sibientenemosunpú- 
blico fiel que nos acompaña 
siempre, no habíamos tenido la 
“oportunidad detener unpremio 
físico por decirlo de alguna ma- 
nera y qué mejor que otorgado 
por especialistas del canto, ade- 
más del premio dela gente que 
nos escuchó en los distintoscon- 

ciertos que dimos en Santiago. 
Sin dudanuestrocoroes unains- 

tituciónquetenemos que cuidar 
y proteger”. 

Mientras que Violeta Silva, 
Contralto del Coro detalló que 

“Ja verdad es que volvimos muy 
muy contentos, conformes, de 

Santiago, ya que después de ca- 
da presentación que tuvimos en 
«concursos, festivales y colegios, 
estuvimos contentos y confor- 
mes conel trabajo que pudimos 
realizar. Nos tuvimos que venir 
antes de la premiación, así que 
fue un poco de incertidumbre, 
másallá de lo conformes quees- 
tábamos de mostrar nuestro tra- 
bajo, perola recepción delpúbli- 
cola pudimosnotarentodomo- 
mento y lugar y eso también es 
gratificante. Cuando nos entera- 
mos deeste premio fue una feli- 
cidad muy grande, porque so- 
mos un coro que no tenemos 
tantas oportunidades, de mos- 
trarnuestro trabajo”. os
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